



**LAPORAN HASIL ASESMEN PENERAPAN
Good Corporate Governance**

**PADA
PT PERTANI (PERSERO)
TAHUN 2016**



RINGKASAN EKSEKUTIF

Pengembangan dan penerapan *Good Corporate Governance* (GCG) merupakan wujud komitmen perusahaan untuk meningkatkan kebersihan usaha dan akuntabilitasnya dalam jangka panjang yang diharapkan dapat meningkatkan nilai perusahaan berupa peningkatan kinerja (*performance*) dan penciptaan citra perusahaan yang baik (*good corporate image*).

Asesmen terhadap penerapan GCG pada PT.Pertani (Persero) dilakukan untuk memperoleh gambaran mengenai kondisi penerapan GCG dikaitkan dengan ketentuan yang berlaku dan praktik-praktik (*best practices*) penerapan GCG, sehingga area-area yang memerlukan perbaikan/penyempurnaan dapat diidentifikasi.

Guna menghindarkan kerancuan dalam penggunaan laporan dan pelaksanaan rekomendasi yang disampaikan, perlu dijelaskan bahwa asesmen penerapan GCG ini tidak ditunjukkan untuk membandingkan capaian penerapan praktik-praktik GCG antar Organ Perusahaan, yaitu antara Direksi dan Dewan Komisaris maupun antara keduanya dengan rapat umum pemegang saham (RUPS) /Pemegang Saham. Masing-masing organ perusahaan tersebut diukur dengan kriteria tersendiri sesuai dengan struktur dan proses terbaik atau ideal seperti yang tertuang dalam peraturan Menteri BUMN Nomor : Per 01/MBU/2011 tanggal 1 Agustus 2011 dan Keputusan Sekretaris Kementerian BUMN Nomor:SK-16/S.MBU/2012 tanggal 16 Juni 2012 yang merupakan petunjuk teknisnya.

Berdasarkan asesmen penerapan praktik-praktik GCG yang kami lakukan, dapat disimpulkan bahwa kondisi penerapan GCG pada PT.Pertani (Persero) mencapai predikat "**Cukup Baik**", dengan skor 70,25. Pencapaian skor untuk masing-masing aspek Governance terinci sebagai berikut:

NO	Aspek Governemence	BOBOT	CAPAIAN		Kategori
			SKOR	%	
I	KOMITMEN TERHADAP PENERAPAN TATA KELOLA SECARA BERKELANJUTAN	7.00	4.38	62.51	Cukup Baik
II	PEMEGANG SAHAM DAN RUPS/PÉMILIK MODAL	9.00	8.07	89.62	Sangat Baik
III	DEWAN KOMISARIS/DEWAN PENGAWAS	35.00	26.60	76.00	Baik
IV	DIREKSI	35.00	27.67	79.07	Baik
V	PENGUNGKAPAN INFORMASI DAN TRANSPARANSI	9.00	3.53	39.27	Kurang Baik
VI	ASPEK LAINNYA	5.00	-	-	
SKOR KESELURUHAN		100.00	70.25	-	
KLASIFIKASI KUALITAS PENERAPAN GCG			CUKUP BAIK		

Rekomendasi terhadap area-area yang perlu perbaikan/penyempurnaan, kami sampaikan secara lebih rinci dalam bagian lampiran laporan.

Rekomendasi perbaikan atas kelemahan dalam penerapan GCG tidak akan berguna apabila tidak segera dibuat rencana aksi perbaikan/penyempurnaannya. Tindak lanjut atas rencana aksi yang didasari dengan komitmen semua pihak terkait, akan meningkatkan penerapan praktik GCG yang mengacu pada best practices, yang terus berkembang.

Jakarta, 23 Pebruari 2017

Direktur Keuangan & Umum

 **Pertani**

Poernomo